



Analiza Vasconcelos si viaja a España a reunión interparlamentaria

ANDREA BECERRIL
Y VÍCTOR BALLINAS

A pocos días de que se realice la 16 Reunión Interparlamentaria México-España, aún no está definida la integración completa de la delegación nacional, ya que el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Héctor Vasconcelos, aún valora su asistencia.

“Es una situación de verdad difícil, porque en los 16 años que llevo cerca del presidente Andrés Manuel López Obrador, nunca he faltado a ninguna de sus convocatorias, y es muy difícil faltar a la marcha del próximo domingo 27”, comentó el senador morenista y embajador.

Explicó que, por otra parte, está consciente de la importancia que reviste esa reunión interparlamentaria con España, que hace muchos años no se llevaba a cabo. Se programó desde hace semanas, antes del llamado del Presidente a la movilización del domingo 27.

La interparlamentaria se efectuará los días 27 y 28 en Madrid, y tampoco sería correcto, dijo, que la única representación de Morena sea el senador Ricardo Monreal, quien encabeza la delegación, conformada además por los coordinadores Julen Rementería (PAN), Miguel Ángel Osorio Chong (PRI), Clemente Castañeda (MC), Manuel Velasco (PVEM), Geovanna Bañue-

los (PT), Miguel Ángel Mancera (PRD) y Sasil de León (PES). Además, la presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Europa, Gabriela Benavides.

Se decidió que la delegación fuera conformada por los líderes de las bancadas, en lugar de los integrantes de las Comisiones de Relaciones Exteriores, durante una reunión de la Junta de Coordinación Política, que preside Monreal, con el argumento de que debía ir una representación de alto nivel.

Los senadores deberán viajar el viernes a Madrid, por lo que Vasconcelos decidirá hoy si asiste o no. En cuanto a los diputados, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, desde el viernes pasado hizo público que no irá a España porque prefiere participar en la marcha. Ningún integrante de su bancada tomará su lugar.

Los senadores, el panista Santiago Creel (presidente en San Lázaro) y otros diputados que finalmente participen llegarán a Madrid el sábado por la tarde y el domingo tienen programada una comida que les ofrece el embajador de México, Quirino Ordaz, en la sede diplomática.

Por la noche tienen una cena de gala a la que los convidan la presidenta de los diputados y el presidente del Senado de España. El lunes los legisladores de ambos países discutirán la agenda bilateral, inaugurará el encuentro el ministro de Relaciones Exteriores, José Manuel Albares.